

【市長への手紙】令和3年3月受付分

※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。

「コミュニティバス小糸川循環線のダイヤ改正」

意見	<p>子供たちがコミュニティバスをお稽古や通学、アルバイト通勤で利用しています。3月中旬にダイヤ改正ということで利用しやすく、乗り継ぎなどがよくなるかと思っていましたが、あまり大幅に変わりなく残念に思いました。</p> <p>ぜひ利用しやすくなるよう改善の検討をお願いします。</p>
回答	<p>コミュニティバスは、他の公共交通機関との円滑な乗り継ぎや、地域の要望に寄り添った運行経路の検証など、利用者目線の運行に努めておりますが、日中など利用者の少ない時間帯には、いただいたご意見のとおり、通勤・通学時間帯と比較すると便数が少なくなっております。</p> <p>今回の小糸川循環線のダイヤ改正につきましては、JR内房線のダイヤ改正に伴い、君津駅での乗継改善を図ることなどを目的に実施いたしました。これにより、電車との乗り継ぎが10分以内となるバスの便数を19便から21便へ増やしました。</p> <p>いただいたご意見につきましては、今後の運行の参考にさせていただき、小糸川循環線のさらなる利便性の向上に努めてまいります。</p> <p>担当課 企画政策部 企画課 0439-56-1566</p>

「国道127号の松川橋」

意見	<p>国道127号の松川橋は歩道が狭く、走る車のスピードも速いため、歩道を通行するときやすれ違う時に危険を感じます。管轄の組織に改修をお願いします。</p>
回答	<p>国道127号の松川橋は、交通量が多く、歩行者のすれ違いや自転車の通行には危険を伴う場合があると認識しており、これまでも、道路を管理している国土交通省千葉国道事務所に安全対策について要望してまいりました。今回のお手紙でいただいた内容につきましても、引き続き要望してまいります。</p> <p>担当課 建設部 建設計画課 0439-56-1345</p>

「市制施行50周年記念 YouTube チャンネル」

意見	<p>チャンネル名を親しみやすい、わかりやすい一言で表してみたい</p>
----	--------------------------------------

	かがでしょうか。YouTubeでは1分未満の短い動画を通常のアップロードとは別に投稿できる『shorts』という機能があります。視聴者がより近づきやすい環境を作ってみてはいかがでしょうか。
回 答	君津市では、市制施行50周年という大きな節目において、君津市の魅力を再確認・再発見するとともに、その魅力を市内外に広く伝えるため、SNS等を活用した動画配信によるPRを実施しています。このたびいただいた様々なご提案について、可能な限り取り入れながら、若年世代を含めた多くの方々にとって、より親しみやすく、興味を持っていただけるような動画の制作に努めてまいります。
	担当課 総務部 総務課 0439-56-1581